

ZONE

Polsek Indramayu Melaksanakan Patroli Malam Untuk Meningkatkan Keamanan Wilayah

Indramayu - INDRAMAYU.ZONE.CO.ID

Jul 12, 2023 - 01:03



Polsek Indramayu Melaksanakan Patroli Malam Untuk Meningkatkan Keamanan Wilayah

Indramayu,-- Polsek Indramayu jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli malam guna meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum mereka.

Patroli tersebut dilakukan oleh Unit Samapta dari anggota Polsek Indramayu yang dipimpin oleh Kanit Samapta Aiptu Indra Wijaya, S.H.

Dalam patroli malam ini, anggota kepolisian melakukan penjagaan dan pemantauan di berbagai titik strategis di Kecamatan dan Kabupaten Indramayu, Rabu (12/07/2023).

Petugas berkeliling melintasi jalan-jalan utama, kawasan permukiman, pusat perbelanjaan, dan daerah yang dikenal sebagai titik rawan kejahatan.

Selama patroli, anggota polisi berfokus untuk mengamankan wilayah dan memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Mereka melakukan pemantauan terhadap aktivitas yang mencurigakan, serta melakukan dialog kepada masyarakat yang ditemui saat patroli.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi menyampaikan bahwa patroli malam ini merupakan upaya preventif kepolisian dalam menekan kejahatan di malam hari.

Kehadiran polisi di lapangan diharapkan dapat memberikan efek jera kepada para pelaku kejahatan serta memberikan rasa nyaman dan aman kepada masyarakat yang sedang beraktivitas di malam hari.

Selain itu, Kapolsek juga mengimbau kepada masyarakat untuk selalu berhati-hati dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak kejahatan di sekitar mereka.

Beliau juga menekankan pentingnya kerjasama antara masyarakat dan kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Lanjut disampaikan Kapolsek bahwa Patroli malam yang dilaksanakan oleh Polsek Indramayu ini merupakan bagian dari strategi kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah

Diharapkan, kegiatan ini dapat memberikan efek positif dalam menekan angka kejahatan serta memberikan perlindungan yang optimal bagi masyarakat.

Kepolisian Sektor Indramayu akan terus melaksanakan patroli rutin seperti ini guna menjaga keamanan wilayah dan memberikan rasa aman kepada masyarakat.

“Kami juga berkomitmen untuk meningkatkan kerjasama dengan berbagai pihak, termasuk komunitas dan tokoh masyarakat, dalam upaya menciptakan lingkungan yang bebas dari kejahatan,” tutur AKP H. Suhendi, Rabu (12/07/2023)